



v.9, n.010, 12 octubre 2009

El gobierno quiere más privatización

Mexicanos (as):



La privatización eléctrica llega ya al 49.4%. El gobierno pretende la desnacionalización total y la entrega de la industria de los mexicanos a las transnacionales. ¡No lo permitamos!

Frente de Trabajadores de la Energía,
de México



v.9, n.010, 12 octubre 2009

El gobierno quiere más privatización

Mexicanos (as):



La privatización eléctrica llega ya al 49.4%. El gobierno pretende la desnacionalización total y la entrega de la industria de los mexicanos a las transnacionales. ¡No lo permitamos!

Frente de Trabajadores de la Energía,
de México